

INFO FLASH BRUSELAS 21.04.2023

ACENTO

EL ANÁLISIS DE ACENTO

Von der Leyen anunció una nueva ayuda de 100 millones para los países colindantes con Ucrania, los más afectados por el incremento de importaciones de grano ucraniano. Esta cantidad se suma a los 56 millones financiados por la reserva para los agricultores búlgaros, polacos y rumanos. Un bloque que junto con Hungría y Eslovaguia quiere bloquear la importación de grano ucraniano. Varsovia, que lleva la voz cantante en este asunto, toma esta medida porque al almacenarse el grano ucraniano en estos países, el precio ha bajado mucho llegando a afectar a los agricultores locales, que son la gran base rural del partido gobernante. Cabe recordar que Polonia afronta elecciones en escasos meses. Por otro lado, la UE ha adoptado el primer reglamento de una gran jurisdicción que regula de forma exhaustiva los criptoactivos. En él se definen y clasifican los distintos tipos de criptoactivos y se introducen diversos requisitos de información de prevención de blanqueo, etc. Un gran paso adelante en la prevención de abusos de mercado y en la protección de consumidores, que influirá a buen seguro en lo que haga EE.UU y en unos futuros estándares globales. Por último, Macron se dirigió a los franceses para defender su reforma de las pensiones en un discurso vacío pero emocional. Una patada hacia adelante que lleva a la ultraderechista Le Pen a encabezar los sondeos en el país galo.

INVASIÓN RUSA DE UCRANIA

- Ucrania se une al Mecanismo de Protección Civil de la UE.
- <u>Convocatoria de proyectos</u> para ayudar a reconstruir Ucrania y fomentar las habilidades de construcción sostenible en Europa

UN PACTO VERDE EUROPEO

- <u>Fit for 55</u>: el Parlamento adoptó leyes claves para alcanzar el objetivo climático de 2030.
- La Comisión actualizó las <u>normas de comercialización</u> de los productos agroalimentarios para abordar mejor las necesidades de los consumidores y la sostenibilidad.
- El Parlamento adoptó una <u>nueva ley</u> para combatir la deforestación global.
- La Comisión aprobó un plan checo de 401 millones de euros para promover la calefacción urbana ecológica.
- La Comisión Europea decidió llevar a Bulgaria al TJUE por no transponer normas sobre objetivos de vehículos limpios.
- La Comisión prorrogó el <u>Reglamento de exención</u> por categorías de vehículos de motor y actualiza las Directrices complementarias.

UNA ECONOMÍA AL SERVICIO DE LAS PERSONAS

- La Comisión propuso reformar el <u>marco de gestión de crisis bancarias</u> y seguro de depósitos.
- El Consejo de la UE adoptó un mandato de negociación sobre estructuras de acciones de voto múltiple.
- La Comisión toma medidas para promover la conciliación de la vida laboral y familiar en la UF.

UNA EUROPA ADAPTADA A LA ERA DIGITAL

- La Comisión presentó en Sevilla el <u>Centro Europeo para la Transparencia Algorítmica</u>.
- La Comisión adoptó una <u>propuesta de Acta</u> de Cibersolidaridad de la UE para reforzar las capacidades de ciberseguridad en la UE.
- La Comisión pidió un impulso masivo para permitir la <u>educación digital</u> y proporcionar habilidades digitales.

UNA EUROPA MÁS FUERTE EN EL MUNDO

- Las eurodiputadas y los eurodiputados pidieron más claridad y unidad en la política sobre China.
- La UE ganó el caso de la Organización Mundial del Comercio sobre los <u>aranceles</u> <u>de India</u> sobre productos de tecnología de la información y la comunicación.
- El Parlamento reafirmó su compromiso con la <u>adhesión de Moldavia</u> a la UE y apruebó la liberalización de visados con Kosovo.
- Declaración del Alto Representante sobre los últimos acontecimientos en Sudán.

PROMOCIÓN DE NUESTRO MODO DE VIDA EUROPEO

- La Eurocámara denunció el <u>proyecto de ley anti-LGBTIQ de Uganda</u> y piden la despenalización universal de la homosexualidad y la identidad transgénero.
- El Parlamento acordó abrir conversaciones con los Estados miembros de la UE sobre varios archivos de políticas de migración y asilo.
- Resoluciones sobre el respeto de los <u>derechos humanos</u> en Rusia, Afganistán y Nigeria.
- La Comisión Europea decidió llevar a Eslovaquia al TJUE por no abordar suficientemente la <u>discriminación</u> contra los niños gitanos en las escuelas.

UN NUEVO IMPULSO A LA DEMOCRACIA EUROPEA

- La Comisión reduce los <u>trámites burocráticos</u> para las empresas que se fusionan.
- <u>Paquete de infracciones</u> de la UE a los Estados miembros durante el mes de abril.
- La Comisión registra la <u>iniciativa número 100</u> para conectar las capitales de la UE a través de trenes de alta velocidad.
- Luz verde a nuevas reglas para <u>rastrear transferencias</u> en la UE.
- La Comisión Europea lleva a <u>Bélgica</u> ante el TJUE por no transponer correctamente la Directiva contra la elusión fiscal.
- La Comisión Europea decidió llevar a Portugal y Países Bajos ante el TJUE por no transponer normas sobre el <u>desplazamiento de conductores</u> en el sector del transporte por carretera.
- La Comisión Europea decidí llevar a Bulgaria y Polonia ante el TJUE por no transponer al Derecho nacional las normas sobre telepeaje.

1. Invasión rusa de Ucrania

• Ucrania se une al Mecanismo de Protección Civil de la UE.

2. Un pacto verde europeo

- Fit for 55: el Parlamento adoptó leyes claves para alcanzar el objetivo climático de 2030.
- 3. Una economía al servicio de las personas
 - La Comisión propuso reformar el marco de gestión de crisis bancarias y seguro de depósitos.
- 4. Una Europa adaptada a la era digital
 - La Comisión presentó en Sevilla el Centro Europeo para la Transparencia Algorítmica.
- 5. Una Europa más fuerte en el mundo
 - Las eurodiputadas y los eurodiputados pidieron más claridad y unidad en la política sobre China.
- 6. Promoción de nuestro modo de vida europeo
 - La Eurocámara denunció el proyecto de ley anti-LGBTIQ de Uganda y piden la despenalización universal de la homosexualidad y la identidad transgénero.
- 7. Un nuevo impulso a la democracia europea
 - La Comisión reduce los trámites burocráticos para las empresas que se fusionan.

